

Wendling, 17. Jan. Gestern abends gegen 10 Uhr mußte infolge einer in der Ochsenwirtschaft dahier entstandenen Kauferei, wobei hauptsächlich mehrere auswärtige Wasserleitungsarbeiter beteiligt waren, die Gendarmrie geholt werden. Bei deren Ankunft gebärdeten sich die Rädelshführer derart, daß sich die Gendarmerie veranlaßt sah, blaß zu ziehen. Nach Verlassen der Wirtschaft und bei Aufsichtigwerden des Sicherheitsorgans wurde gegen das Gastlokal resp. die Haustüre seitens der Krakehler ein Bombardement gerichtet, wozu die z. Zt. herumliegenden Pflastersteine verwendet wurden. Der wohlverdiente Lohn für diese „Seldentat“ wird hoffentlich von der betr. Behörde in Bälde festgesetzt werden.